

Vorlage Nr. 14-O-20-0025 Az.:

## Tagesordnungspunkt 3

## der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 21. Mai 2014

Sachstand Kreisel Konrad-Zuse-Straße/Hessenring -Antrag der CDU-Fraktion-

Anfang des Jahres wurde seitens Frau Möricke als zuständiger Dezernentin informiert, dass der Baubeginn des Kreisels "in Kürze" erfolgen solle. Seit dem sind vier Monate vergangen. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daher gebeten, über den aktuellen Sachstand und den Zeitplan für die Realisierung zu informieren.

Der Ortsbeirat bittet um Informationen, ob im o. g. Verkehrsbereich aufgrund der Baumaßnahmen kurzfristig Bushaltestellen verlegt werden müssen.

Weiterhin regt der Ortsbeirat an, den Baubeginn für dieses für Nordenstadt wichtige Projekt mit einem offiziellen Spatenstich zu beginnen.

## Beschluss Nr. 0026

Antragsgemäß beschlossen.

+

## Verteiler:

Dezernat IV 101600

> Pfeifer Ortsvorsteher